

日本生物物理学会 会員の皆様

この度の未曾有の東北地方太平洋沖地震の影響で、会員の皆様やお身内の方の中にも被害に遭われた方がいらっしゃるのではないかと心配しております。

被災されました方々には心よりお見舞いを申し上げます。

停電等の影響で、サーバーが落ちており、東北から関東に至る広い範囲で、連絡がとれなくなっています。

いくつかの大学・研究所ではHPにもアクセスできておりません。

徐々に復旧しつつはありますが、会員の皆様にはお知り合いの安否が気遣われることと思います。

会長の私は、たまたま東北大でのセミナー参加中に被災しました。阪神大震災も経験しておりますが、その時とは性質が違い本当に怖かったです。

しかし、仙台の中心地では、ビルの崩壊などはなく、東北大も大丈夫です。皆さまからの携帯へのお見舞いメールは大変ありがたかったのですが、送信が全くできません（受信は一部できているのです）。

被災されている方は、まずご家族と連絡を取りたいと思うはずですが、集中するお見舞いメールが、その連絡を取りにくくしているという現状もご理解いただきたいと思います。

関東以北の影響の出ている地域の会員、研究室の関係の方は、情報を学会（bpsjp@biophys.jp）にお寄せください。

できるだけ情報を共有したいと思っております。

お送りいただいた内容はとりまとめて学会ホームページへ

掲載させていただきますので、ご了承くださいますようお願いいたします。

（掲示内容の選択につきましては学会会長室にご一任ください。）

皆様のご協力をお願いいたします。

会長 片岡幹雄